
   

  Sozialdemokratische Partei Deutschlands  Ortsverein 

Gemeinde Simmerath  
  

  

Simmerath, den 24. Oktober 2018  

  

  

Protokoll der Mitgliederversammlung des SPD Ortsverein Gemeinde 

Simmerath am 23. Oktober 2018  

  

  

Top 1: Begrüßung  

Die Vorsitzende begrüßt die Genossinnen und Genossen und eröffnet um 

19.35 Uhr die Sitzung. Besondere Grüße gehen an Janine Köster (OV 

Roetgen) und Georg Alt (OV Monschau) sowie an Karl Heinz Hoffmann von 

der Presse  

Entschuldigt fehlen: Marc Topp, Niklas Offermann, Tobias Offermann und 

Peter Falter wird verspätet erwartet.  

Die Anwesenheit der Teilnehmerinnen und Teilnehmer ist anhand der 

beigefügten Anwesenheitsliste erkenntlich.  

Ergänzungen zur Tagesordnung:  

Unter Top 1 b wird die Wahl einer Prüf- und Zählkommission auf die 

Tagesordnung genommen.  

Gregor Harzheim stellt den Antrag auf Absetzung des Top 6 von der 

Tagesordnung.   

Mit 2 Ja- Stimmen und 2 Enthaltungen und 13 Nein-Stimmen wird der Antrag 

abgelehnt.  

Gregor stellt einen weiteren Antrag, den Top 6 nicht öffentlich zu behandeln. 

Diesem Antrag wird mit 1 Nein-Stimme, 2 Enthaltungen und 14 Ja-Stimmen 

zugestimmt.  

Gabi Offermann stellt den Antrag, den Top 6 öffentlich zu behandeln. Dies 

wurde abgelehnt.   

    

Top 1 b: Wahl einer Prüf- und Zählkommission  

Vorgeschlagen werden aus der Versammlung Martina Zoch und Wolfgang 

Franzen. Sie werden einstimmig gewählt.    

  

Top 2: Protokoll der JHV vom 19.09.2018   

    Das Protokoll wird einvernehmlich genehmigt.  

    

  Top 3: Bericht der JUSOS Nordeifel über die Arbeit der AG  

Aufgrund der Abwesenheit des Vorsitzenden übernimmt Yannick Wimmers 

diesen Part.  

Folgende Themenschwerpunkte spricht er an:  

- Gratis food share, Start in Roetgen in Verbindung mit dem BM  

- Mobilität in der Region in Richtung Düren und Stolberg  

- Wahlkampfunterstützung für Daniela Jansen  
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  Top 4: Referat Daniela Jansen  

  Daniela  spricht  über  Schwerpunkte  ihrer  zukünftigen  Arbeit  als  

Städteregionsrätin:  

- Eine neue Strategie der Armutsbekämpfung  

- Förderung des sozialen Wohnungsbaus in der Städteregion  

- Langzeitarbeitslosigkeit bekämpfen  

- Sicherstellung der Energieversorgung unter Einbeziehung der Braunkohle 

-  Beste Bildung unter Beteiligung der Berufskollegs  

  

   Top 5: Aussprache zum Referat von Daniela Jansen  

 Folgende Anmerkungen kommen aus der Versammlung:  

- Der Austausch „Untereinander“ muss verstärkt werden, um das  

„Miteinander“ in der SPD zu fördern.  

- Das Thema Langzeitarbeitslosigkeit und bezahlbare Wohnungen betreffen 

auch die Eifelkommunen.  

- Wohnraum für Menschen mit Behinderungen ist ein besonders Thema in 

den Eifelkommunen.  

- Eine weitere eventuell notwendige Unterstützung des Simmerather 

Krankenhauses sollte auf der Agenda von Daniela als Städteregionsrätin 

stehen.  

- Die Unterstützung der Sekundarschule in Simmerath durch die  

Städteregion, auch durch finanzielle Unterstützung ist notwendig.  

Daniela erklärt, dass alle diese Punkte auf ihrer Agenda stehen und das 

wohnungsnahe Schulangebot für sie wichtig ist, um ein  

„Gerechtigkeitsproblem“ zu verhindern.  

Abschließend bittet sie um weitere Unterstützung im Wahlkampf im Falle einer 

Stichwahl durch eine Kneipentour in unseren Wahlbezirken.  

  

Top 6: Antrag des Ortsvereinsvorstands auf Abberufung eines   Vorstands-            

mitglieds aus wichtigem Grund  

Manfred Sawallich verweist zu diesem Punkt auf die Wahlordnung § 9, 1b und 

erteilt Franz-Josef Hammelstein das Wort.  

Franz-Josef beruft sich auf den Antrag aus der Sitzung des SPD-Vorstandes 

vom 02.10.2018, Gabi Offermann aus dem Vorstand abzuberufen, da das 

Vertrauen des Vorstandes in die Funktionsträgerin schwer und anhaltend 

geschädigt ist.  

   Abstimmungsergebnis bei 18 Stimmberechtigten:  

    

   10 Ja-Stimmen, 5 Enthaltungen, 3 Nein-Stimmen    

  

Gregor Harzheim gibt in einer persönlichen Erklärung bekannt, dass er für die 

Arbeit im Vorstand der SPD nicht mehr zur Verfügung steht.  

Gabi Offermann erklärt gegen die Abberufung die zuständige 

Schiedskommission anzurufen.  

  

Manfred Sawallich erklärt, dass für ihn das Wahlergebnis sehr wichtig ist, da 

er die ständigen „Falsch-Wahrheiten“ bzw. Lügen nicht weiter ertragen hätte.  

  

  

  

SPD  



Die Vorsitzende verweist zu diesem Punkt auf die Verschwiegenheitspflicht, 

da dieser Tagesordnungspunkt „nichtöffentlich“ behandelt wurde.  
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Top 7: Schlusswort  

Die Vorsitzende setzt auf eine zukünftig gute, kollegiale Zusammenarbeit und 

Miteinander und kündigt eine voraussichtliche Vorstandsitzung für den 

06.12.2018 an.  

  

  

  

Die   Vorsitzende schließt die Sitzung um 20.55 Uhr  

  

  

  

  

Gaby Keutgen-Bartosch        Norbert Brewer  

 Vorsitzende             Schriftführer  

 

 

Zusatz zum Protokoll: 

 

Von: Manfred Sawallich <Manfred.Sawallich@mail.aachen.de>  

Gesendet: Dienstag, 11. Dezember 2018 07:57 

An: Gaby Keutgen-Bartosch <gaby@keutgen.com> 

Cc: Norbert Brewer <n.brewer@gmx.de> 

Betreff: Antw: Protokoll der MV vom 23.10.2018 

 

Hallo Gaby, 

 

ich werde etwas falsch zitiert, aber dazu braucht das Protokoll m.E. nicht geändert werden - nur im Fall dass G. 

Offermann das Protokoll in Frage stellt, würde ich ebenfalls Korrekturen beantragen. 

 

Meine Äußerungen stehen ja nur im Protokoll, da G. Offermann dies offiziell beantragt hat (sie hat den Begriff 

"Falsch-Wahrheiten" genutzt). 

 

Ich sprach von "ihren [G. Offermannns] Falsch-Wahrnehmungen und Lügen" 

 

Beste Grüße 

Manfred 
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